

今日は一年で一番昼の短い日、冬至です。暗くなるのが早いので、外で遊ぶときは気をつけてくださいね。先週に出された給食だよりも、金曜日のメニューだったかぼちゃの甘みつかけが、冬至の行事献立として載っていたので、みなさん見てくれましたね。給食委員会の人たちも冬至について放送してくれてました。寒い日が続きますが、よく食べて、運動して体調管理をしっかりとといきましょう。

今日は、太陽が沈んでから南西の空に木星と土星が大接近します。実に397年ぶりのことです。397年前というのは、江戸時代の初めの頃なので、とても昔のことですね。なお、接近と呼んでいますが、実際に2つの惑星が近づいているわけではなく、地球から見た時の方向が同じになり、近づいて見えるというわけです。次回は60年後の2080年ということなので、チャンスはそんなにありません。ぜひ見てくださいね。

今年もあと10日間となりました。学校に来るのは今週で終わりです。いつもの年とは違い、いろいろなことがあった一年だったと思います。学校では、期末個人懇談が始まっています。担任の先生からおうちの方に、がんばっていることや気をつけて欲しいことなどをお話しもらっています。「終わり良ければ、すべてよし」という言

葉があります。今までがんばってきた人はそのまま、何か課題が見つかった人はさっそく、その課題に取り組んでいきましょう。2学期最後の週である今週を、いろいろあったけど、良い1年だったなあと思えるよう、がんばって過ごしましょうね。